



Arthrose ist die am häufigsten auftretende Gelenkerkrankung weltweit.

Besonders ältere Menschen sind von Arthrose betroffen.

Arthrose (Gelenkverschleiß) ist die am häufigsten auftretende Gelenkerkrankung weltweit. Im Lauf ihres Lebens sind fast alle Menschen mehr oder weniger stark von Arthrose betroffen. Nach Schätzungen des Robert Koch-Instituts und des Statistischen Bundesamtes leidet etwa jeder 10. bis 20. Bundesbürger zwischen 50 und 60 Jahren unter Arthroseschmerzen in den Knien oder Hüften. Ältere Menschen sind noch häufiger betroffen.

Die Ursachen dieser schmerzhaften Krankheit sind vielfältig. Häufig hat schwere körperliche Arbeit zu dem Gelenkverschleiß geführt, Fehlstellungen des Skeletts, unbehandelte Meniskusverletzungen Beispiele. Leider ist es der Medizin bis heute noch nicht gelungen, eine kausale, d. h. die Ursache behebende, Arthrose-Therapie zu entwickeln. Aber dennoch gibt es eine Reihe von schmerzlindernden Maßnahmen. Beispiele finden sich in aktiven oder passiven Bewegungsübungen, wie z. B. Unterwassermassagen oder Wärmeanwendungen (Bestrahlung, Heißluft, Fango- Moorpackungen) Auch durchblutungssteigernde Hauteinreibungen und Schmerzbekämpfung durch Analgetika können helfen. Bei besonders schweren Arthropathien (besonders des Hüftgelenkes) kann ein Gelenkersatz (Arthroplastik) die Gelenkfunktion wiederherstellen.

Wichtig ist es aber, sich rechtzeitig einem erfahrenen und kompetenten Orthopäden anzuvertrauen. Und hier genießt die Orthopädische Praxis Dr. med. Bernd Müller in Pulheim einen ausgezeichneten Ruf. Die Praxis bietet das gesamte Spektrum orthopädischer Maßnahmen an und behandelt nach den neuesten diagnostischen und therapeutischen Methoden. Dabei setzt das Team um Dr. Müller seine Schwerpunkte neben speziellen Arthrosetherapien auf pulsierende Magnetfeldbehandlungen, Lasertherapien sowie Ultraschalluntersuchungen. Durch diese Spezialisierungen und dem damit verbundenen hohen Standard hat sich die Praxis einen überregionalen Ruf erworben.

Ausführliche Informationen über die verschiedenen Therapiemethoden finden Betroffene auf der Webseite www.orthopaedie-pulheim.de .

Angaben zum Unternehmen

Orthopädische Praxis
Dr. med. Bernd Müller
Christianstraße 43 - 45
50259 Pulheim
Tel.: 02238 306624
Fax : 02238 306963
email.: info@orthopaedie-pulheim.de
Internet: www.orthopaedie-pulheim.de

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de

Pressekontakt

Orthopädische Praxis Dr. med. Bernd Müller

Herr Bernd Müller
Christianstr. 43-45
50259 Pulheim

orthopaedie-pulheim.de
info@orthopaedie-pulheim.de

Firmenkontakt

Orthopädische Praxis Dr. med. Bernd Müller

Herr Bernd Müller
Christianstr. 43-45
50259 Pulheim

orthopaedie-pulheim.de
info@orthopaedie-pulheim.de

Liebe Besucherin, lieber Besucher, die Praxis für Orthopädie Dr. med. Bernd Müller heißt Sie herzlich Willkommen. Auf diesen Seiten möchten wir Sie mit unseren Leistungen und Therapien und was wir für Sie tun können bekannt machen.

Informieren Sie sich in Ruhe über unsere Räumlichkeiten, Therapie- und Leistungsangebot und über unser Praxis-Team.